
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações sobre a instalação de lombadas na Av. Alice de Souza
Capelli, bairro: Jd Jaquera

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Qual é o cronograma previsto para a instalação de lombadas na Av. Alice 
de Souza Capelli, Jd. Jaqueira?

2. Quais são os critérios e estudos técnicos que embasaram a decisão de 
instalar lombadas nessa via específica?

3. Há previsão de outras medidas de segurança viária além da instalação das 
lombadas?

4. Qual é o motivo pelo qual a instalação das lombadas ainda não foi 
realizada, caso já tenha sido solicitada anteriormente?

5. Como será realizada a comunicação prévia à comunidade sobre a 
instalação das lombadas e suas respectivas localizações?

Justificativa:

A Av. Alice de Souza Capelli,  no bairro Jardim Jaquera, é uma via com
tráfego intenso e velocidade considerável, o que coloca em risco a segurança dos
pedestres e dos condutores que circulam na região. A instalação de lombadas
pode contribuir significativamente para a redução da velocidade dos veículos e,
consequentemente, para a prevenção de acidentes.

Dada a importância da segurança viária e o interesse da comunidade local
em promover  medidas que garantam a proteção de todos os usuários da via,
solicito  as  informações  acima  mencionadas  para  que  possamos  compreender
melhor o processo e contribuir, sempre que possível, para o seu desenvolvimento.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 19 de abril de 2024.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA
Vereador - MARCOS KINKAS


		2024-04-26T18:12:19+0000




